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第４回 嘉麻市行政経営推進審議会 会議録 

 

１.審議会等の名称    令和４年度 第４回嘉麻市行政経営推進審議会 

２.開催日時       令和４年１１月１１日（金）１４：００～１５：４５ 

３.開催場所       嘉麻市役所本庁舎５階 委員会室２ 

４.公開又は非公開の別  公開 

５.非公開の理由 （会議を非公開とした場合のみ） 

６.出席者 

 （１）委員 

  美谷薫委員、吉岡滋樹委員、三舩國弘委員、西森章雄委員、上野美智子委員、 

永富靖人委員、野見山桂子委員、松田クニ子委員、大里理子委員 

＊欠席委員 北川裕之委員、大野繁治委員、大森成順委員 

 （２）執行機関 

  財政課長補佐 田中ひふみ、行政改革推進係 太田野与香 

アドバイザー 塩塚公認会計士事務所 塩塚正康 

７.傍聴人数（会議を公開した場合のみ） ０人 

８.議題及び審議の内容 

 【議題】 

（１）前回審議会の振り返り 

（２）第４次行政改革令和３年度実施状況について（審議） 

（３）答申書案について（審議） 

（４）その他 

 【審議の内容】 

（１）前回審議会の振り返り 

  前回審議会における委員からの質問事項について、資料に沿って説明を行った。 

                                （事務局） 

（２）第４次行政改革令和３年度実施状況について 

  第４次行政改革実施計画の令和３年度実施状況について、次のような質問及び意見が出た。

（委員） 

  ・項目１８「学童保育所運営業務の民間委託」について、達成目標に「安定雇用」とある

が、意味が分かりづらいため、年度ごとに取組状況を説明する中で、あわせて分かりやす

く説明してほしい。 

  ・指定管理の導入や業務委託の実施項目が多くあるが、達成目標に「経費の削減」と入っ

ているものは、成果が分かりやすいように数値で記載してはどうか。 

  ・予定どおりに進捗しているのか否かを各取組を行っている所管課で評価することが大事

だと考える。 

  ・項目２２「学校図書司書業務の民間委託等」について、取組状況に公立図書館の指定管理

の関係の記載があったが、何か関係あるのか。 
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   →今年度より公立図書館に指定管理を導入しており、元々公立図書館の司書を併用するな

どの検討もされていたなかで、公立図書館の指定管理者へ相談等を行っているかと思われ

る。 

  ・項目２７「市有財産の売却等の推進」について、外部評価の際にも議論になった企業誘致

にも関連するが、市内で活用できる土地、遊休地等はどのくらいあるのか。資料を提供し

てほしい。 

  →市内にある全ての遊休地について資料を提供するのは困難であるため、現在、地域整備

本部会議で庁舎の跡地等の利活用について検討されており、その資料を次回審議会におい

て提供する。 

 ・山田高等学校の跡地の利活用についても、どうなっているのか。 

  →地域整備の資料と併せて、次回審議会において資料を提供する。 

 ・項目３０「行政手続のオンライン化」について、嘉麻市の電子決裁の状況はどうなってい

るのか。 

  →今年度予算を計上し、進めているところである。 

 ・電子決裁は、定着するまでに時間を要するため、利便性を向上させるなどうまく定着する

ように進めてほしい。 

  ・項目３２「学校授業のＩＣＴ等の活用」について、タブレットなどを活用した授業が進め

られているが、一方で漢字を書けない子どもがいるなどの支障が出てきているようなので、

授業のやり方も工夫してほしい。また、教員の負担が増えていると思うので、負担が過度

にならないよう支援する仕組みについても検討してほしい。 

  ・項目３３「職員の人材育成・能力開発の推進」については、達成指標を設定するのが難し

い項目である。 

 ・項目１２「職員数の適正化」について、市の経費については、ある程度削減は進んできて

いるため、今後は地域での行政のあり方を考えてほしい。 

 

（３）答申書案について 

  前回までの審議を振り返り、答申書案の内容について加筆・修正を行った。（委員） 

 

（４）その他 

 

９.配布資料 

・令和４年度第４回嘉麻市行政経営推進審議会次第 

・答申書案 

 

 


